

Kommunale IT-Sicherheit

Erstes LSI-Siegel überreicht

[04.07.2019] Als erste bayerische Kommune hat der Markt Postbauer-Heng das neue Siegel Kommunale IT-Sicherheit vom Landesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (LSI) erhalten.

Der Markt Postbauer-Heng hat als bayernweit erste Kommune das neue Siegel Kommunale IT-Sicherheit vom Landesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (LSI, [wir berichteten](#)) erhalten. Laut dem Bayerischen Staatsministerium der Finanzen und für Heimat belegt das LSI-Siegel, dass das Konzept der Kommune die Grundwerte der Informationssicherheit erfüllt. „Alle Bürgerinnen und Bürger müssen stets darauf vertrauen können, dass ihre Daten bei der Verwaltung gut und sicher aufgehoben sind“, sagte Finanz- und Heimatminister Albert Füracker bei der Übergabe des Siegels an den Markt Postbauer-Heng. „Bei der Digitalisierung der kommunalen Verwaltungen sind steigende Anforderungen an die IT-Sicherheit zu meistern – auch von kleinen Gemeinden. Die Kommunen haben hier eine der Schlüsselstellen für die Zukunft der kommunalen Selbstverwaltung zu bewältigen. Das neue Siegel dient den Kommunen als Orientierung beim Aufbau eines IT-Sicherheitskonzeptes und Nachweis der gesetzeskonformen Umsetzung.“

Das Ministerium kündigte in diesem Rahmen eine Erweiterung des LSI an: Die Zahl der Mitarbeiter soll von aktuell 60 auf rund 200 IT-Experten erhöht werden.

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bayern, Markt Postbauer-Heng